

2018年9月19日
株式会社 JBIC IG Partners

Russia-Japan Investment Fund (RJIF)による 自動車用 HUD 開発企業 WayRay の株式取得について

JBIC IG Partners が投資助言を実施する Russia-Japan Investment Fund(以下「RJIF」)は、ロシア直接投資基金(Russian Direct Investment Fund)等と共同で、次世代の自動車用ヘッドアップディスプレイ(以下「HUD」)を開発する WayRay の株式取得に係る契約に調印いたしましたのでお知らせいたします。

WayRay は、拡張現実(AR)技術を利用した次世代の自動車用 HUD 製品を開発しております。自動車用 HUD は従来のカーナビやメーターパネルに比べ運転手の視線移動の時間が短くなることから、運転手の安全性向上を実現する製品として、現在普及が進んでおります。同社が開発する AR HUD は従来の HUD に比し、より広い視野での運転情報の投影を可能にするもので、既に本邦企業含む複数の自動車完成車メーカーが当該技術に関心を示しています。また、本件は、本邦の東証一部上場企業である株式会社 JVC ケンウッドを含む複数企業との共同出資案件です。

RJIF は、日本ーロシア間の経済・貿易・投資協力の促進に資する優良な投資案件を開拓・遂行すべく設立されました。ヘルスケア、スマートシティ、持続可能・革新的なテクノロジー分野、エネルギー、極東地域の案件などを含め、両国の経済・貿易関係強化に資する投資案件に取り組んでいく所存です。

以上

本件に関するお問い合わせ先
株式会社 JBIC IG Partners 宗原／樋爪

株式会社 JBIC IG Partners (<http://www.jbicig.com/>)

JBIC IG Partners は、海外における事業機会を開拓し、規律ある投資を通じて、我が国産業と投資家に長期的・持続的な価値を提供することを目的として、株式会社国際協力銀行（JBIC）及び株式会社経営共創基盤（IGPI）により 2017 年 6 月 30 日に設立されました。